

la préparation et l'utilisation des Bridgelets nous font gagner ② temps tous les mercredis.

Une idée souvent par Karine et parfois par Bernard quand il est là, c'est de faire la mise en place de la compétition tant sur l'ordinateur que dans la salle. Bravo à eux.

Tous les mercredis vers du mois, nous installons un aperitif dinatoire où nombreux membres font preuve de grands talents culinaires dans les plats salés et sucrés. (Citez quelques noms)

L'intendance est assurée par Françoise Jorier pour les boissons et le dressage des tables.

Bravo à tous pour ce bienivolat supplémentaire.

Annuellement nous organisons un mercredi des "Poissons" parce que de nombreux membres sont nés sous ce signe astrologique. Ils sont donc chargés d'organiser cette petite fête au début mars. C'est une auberge espagnole où chacun confectionne son plat. Cette manifestation est toujours une réussite. Les cuisiniers viennent d'Eauze Condom Aire Baharet Mirande etc....

Il nous reste à remercier les Techniciens de surface qui installent les tables les Tabourets les housses les Tapis le matin la machine où café je citerai Gilles Michel Claude et toutes les petites mains qui rangent après chaque compétition car nous partageons les salles avec le club des oinies d'Eauze et tout doit être rangé pour leur laisser la place nette.

Une nouveauté réclamée depuis un certain temps : la municipalité a fait installer la climatisation ! Elle marche, mais nous n'avons pas encore les données pour s'en servir; mais les services Techniques nous ont assuré que cela viendrait rapidement. Merci donc à la municipalité d'Eauze pour ce bel effort financier pour le confort des utilisateurs de la salle.

Je vais faire une parenthèse dans mon discours pour parler d'une dame d'une fidélité à toute épreuve pour nos réunions : je veux parler de Suzane Sourbès qui nous régale de son exceptionnel armagnac. Tout à l'heure elle participera à une cérémonie exceptionnelle : surprise! ..